2022年 泉 佐 野 市 成 人 式 ♀ 2022年泉佐野市成人式が開催されました

問合先 青少年課 (☎469-1106)



となりました。 空間を開けて着席 ●座席も1席ずつ



で盛り上がりました。▼今年も豪華商品が当たる抽選会「アタッテ福袋!」

成人の日の1月10日紀、エブノ泉の森大ホールにおいて「2022年泉佐野市成人式」が開催され、今年は、820人の新成人が参加しました。

今年も昨年と同様に、オミクロン株を含む新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、急遽午前の部(第三・日根野・長南中学校区)と午後の部(佐野・新池中学校区)の2回に分けての開催とし、入場時には検温と手指消毒を行い、舞台上でもパーティションを設置するなど、感染症拡大防止対策を実施しての開催となりました。また今回は、来賓のみなさまにもご協力いただき、少人数での実施となりました。

▼新成人代表も午前の部と午後の部に分かれて 成人の抱負を述べました。





▼感染症拡大防止対策を実施して開催しました。







ざらなる消防・防災体制の構築をめざして~ <mark>泉佐野市</mark>消防出初め式が開催されました

問合先 危機管理課

1月9日(日)、J:COM末広体育館前の末広公園コ ュニティー広場において、「泉佐野市消防出初め 式」が開催されました。今回は新たなオミクロン株 の感染が増えている中、急遽、参加人数を制限し、 規模を縮小しての実施となりました。











▲消防車両や消防団の赤バイク

▼消防職団員の行進







▲佐野中学校吹奏楽部の演奏







要となる6つの場面を想定した訓練が行われました。 ーション」として、 2つのグループに分かれ、

係した内容であればご希望に沿った内容での講習の実施も可 行っています。講習時間は30分程度ですが、 本部では一般住民を対象に119番通報についての出前講習も なお、このコースは消防職員を対象としたものですが、 ぜひ問い合わせてください 泉州南広域消防本部 指揮司令課 469.011 3講習の実施も可能119番通報に関

では「119通報対応シミュお願いするものです。コース の場で出来る手当てや処置 報した人に、 の容態が良くなるよう、 着するまでに少しでも傷病 れました。 □頭指導とは、 、通信指令員がそれくなるよう、通 □頭指導が必 救急車が を

の対応を学ぶ コース」が行われまし

の通信指令員が救急要請時の昨年12月10日〜 泉州地域

]頭指導技術を学ぶ

「泉州通

泉州南広域消防本部で実施さ 信指令員救急教育コース」が、 、災害救助犬訓練